



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Réaction du maire face aux inquiétudes du directeur du CHU

GOSIER, LE 10 SEPTEMBRE 2020 — Le maire et président de la CARL, Cédric Cornet, partage les craintes du CHU, évoquées dans un courrier adressé au préfet de région et à la directrice générale de l'ARS. Il s'associe au directeur de l'établissement et demande également des moyens supplémentaires au gouvernement dans les plus brefs délais.

Le virus circule de manière très active sur l'île et les cas sont en constantes augmentation. Plusieurs cas ont d'ailleurs récemment impacté Le Gosier. Tout comme le directeur du CHU, le maire et président de la CARL craint la saturation des services à court terme si le nombre de patients atteints ne diminue pas.

Ces nombreuses contaminations rappellent la nécessité de respecter les gestes barrières afin de freiner la progression de la maladie. Cédric Cornet lance un appel à la responsabilité de chacun pour enrayer cette maladie. Il a d'ailleurs pris des dispositions le 21 août 2020 rendant obligatoire le port du masque sur le territoire, notamment sur les plages et les lieux publics de la commune. Un arrêté interdit temporairement les manifestations, les rassemblements de masse sur tout le territoire de la commune du Gosier.

Contact Presse :

Ingrid SSOSSE-ISMAIN | 0590 84 99 26 | 0690 91 84 14 | Email : issosse@villedugosier.fr